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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, determine, urgentemente, 
que sejam adotadas as providências afim de ser liberado para uso dos 
nossos grandes esportistas o nosso tradicional estádio municipal “Zé do 
Prato”. 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores de nossa 
cidade que esperam ansiosos pela atenção da atual administração 
com vistas ao atendimento a todas estas importantes e necessárias 
reivindicações. E uma das principais razões que levam a presente 
solicitação reside no fato de que o local – assim como é do 
conhecimento de todos – encontra-se completamente reformado, 
porém, ocioso (em relação ao campo/gramado) por 
aproximadamente 3 anos. E, como é do vosso vasto conhecimento, 
nossa população carece de um campo de futebol com tamanha 
amplitude sendo correto afirmar que todos os praticantes da área de 
esportes esperam ansiosos para poder desfrutar daquele importante e 
respeitado espaço público. 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo 
em conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 18 de Setembro de 2017. 
 
 
 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 


